





PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Dirigirse al Poder Ejecutivo para que, a través del organismo que corresponda, se sirva informar sobre los siguientes aspectos relacionados a la reunión que mantuvo el ministro de Gobierno de la Provincia de Buenos Aires, Carlos Bianco con Riyad M. A. Alhalabi, encargado de negocios de Palestina en Argentina en la Ciudad de La Plata, el día 25 de marzo de 2024, en particular:

1.-Indique si en dicha reunión se le solicitó al Sr. Alhalabi que interceda ante el gobierno de Palestina por la liberación de los rehenes que se encuentran detenidos desde el mes de octubre del año dos mil veintitrés: Shiri Silberman Bibas, Kfir Bibas, Ariel Bibas, Yarden Bibas, Ariel Cunio, David Cunio, Eitan Horn, lair Horn, Lior Rudaeff, por el grupo terrorista Hamas.

As a Commence of the

Contract the State of the State of

2.-Informe todo otro dato de interés sobre dicho encuentro.

NAHUEL SOTELO
Diputedo
Presidente Bioque La Liberted Avenza
H.C. Diputados Pola de Be. As.

GASTÓN ANDRÉS ABONJO
Diputado
Bloque La Libertad Avanza
H.C. Diputados Pcia, Bs. As.

ALEJANDRO CARRANCIO
Diputado
Bloque La Libertad Avanza
H.C. Diputados Pda, de Bs. As.

and the state of the state of

AGUSTIN ROMO
Diputado
Bloque La Libertad Avanza
H.C. Diputados Pela, de Be, Ag.





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

Este pedido de informe está basado en la grave y penosa situación que está atravesando el país de Israel, ante el ataque del grupo terrorista Hamas y la toma de rehenes realizada por este grupo el dia 7 de octubre de 2023, a dia hoy, luego de más de 5 meses todavia hay 9 argentinos sin ser liberados y de los cuales no tenemos información alguna sobre su estado y su paradero.

Nos parece importante transformar este triste número en nombre y apellido.

Shiri Silberman Bibas 32 años;

Kfir Bibas 1 año;

Ariel Bibas 4 años;

Yarden Bibas 34 años;

Lior Rudaeff 61 años;

Ariel Cunio 26 años;

David Cunio 33 años;

Eitan Horn 34 años;

lair Horn 45 años.

Shiri Silberman Bibas está cautiva junto a sus dos hijos pequeños Kfir Bibas de 1 y Ariel Bibas de 4 años desde el 7 de octubre.





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

Su familia continúa sin saber si siguen vivos o no y están desesperados por recibir una respuesta. Hamas dice que Shiri y sus dos hijos Kfir Bibas, de 1 año, y Ariel Bibas de 4 años, murieron, aunque no han aportado prueba alguna. Las fuerzas de Defensa israelíes dicen que están evaluando la exactitud de la afirmación de Hamas.

Los hermanos David Cunio y Ariel Cunio forman parte de la lista de rehenes que se cree, siguen retenidos por Hamas en Gaza; Sharon Aloni Cunio y sus 2 hijas Yuli Cunio y Emma Cunio, fueron liberadas a finales de noviembre de 2023 y esperan información alguna sobre su esposo y padre David Cunio, del cual no tiene información alguna desde la última vez que lo vieron con vida a finales de noviembre de 2023.

Eitan Horn e lair Horn se encuentran desaparecidos desde el 7 de octubre de 2023, su familia expresó "No se sabe su paradero. Los cuerpos no los encontraron entre todos los cadáveres que dejaron regados estas bestias humanas cuando entraron al kibutz y tampoco reconocieron los cuerpos en algún otro lado. En los hospitales no están, escondidos no están".

Lior Rudaeff fue secuestrado por Hamas el 7 de octubre, Lior se levantó, como todas las mañanas, para cumplir su función: proteger a toda la comunidad del kibutz. Hasta que no pudo combatir más y los terroristas de Hamas se lo llevaron, Rudaeff es miembro de la brigada de seguridad de la comunidad, según la organización Bring Our People Home.

Por todos estos argentinos y sus familias que hoy no saben el estado de salud, el paradero y ni siquiera si sus seres queridos están vivos, es que solicito se informe si el ministro de Gobierno de la Provincia de Buenos Aires Carlos Bianco solicitó a los representantes del gobierno de Palestina que pidan por la liberación de los rehenes argentinos o que intervengan en el pedido de información sobre el paradero de los compatriotas que están en dicha situación.





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

Los queremos con vida; Si nos faltan, no hay justicia.

Por los motivos expuestos es que solicito a mis pares acompañen la presente iniciativa.

NAHUEL SOTELO LARCHER Olputedo Presidente Bloque La Liberted Avanza Fin H. Cémere de Diputedos Pda. Bs. As.

ALEJANDRO CARRANCIO Diputado Bioque La Libertad Avanza H.C. Diputados Pole, de Bs. As. AGUSTIN ROMO Dipintado Bioque La Libertad Avanza H.C. Diputados Pola, de Be. As.

> GASTÓN ANDRÉS ABONJO Diputado Bioque La Libertad Avanza H.C. Diputados Pols. Bs. As.